

# Keller bewährt sich

**Eröffnung** | Familie Raser-Bayer lud in ihren neuen Weinkeller, in dem nach 6 Monaten Bauzeit schon die Weinernte 2017 verarbeitet wurde.

Von **Theresa Puchegger**

**HÖFLEIN** | Am 20. März rückten die Bagger an, nur sechs Monate später war er fertig: der neue Weinkeller der Familie Raser-Bayer in Höflein. Am Samstag konnte er schließlich feierlich eröffnet werden. Daniela Raser nutzte die Gelegenheit, um sich bei allen Wegbegleitern, Unterstützern und den Baufirmen zu bedanken – vor allem stellte sie aber die Familie in den Vordergrund: „Ohne sie würde das alles nicht so funktionieren“, so die Winzerin. Der neue Weinkeller habe der Familie heuer jedenfalls schon seinen Dienst erwiesen: „Die gesamte Weinernte 2017 wurde schon hier verarbeitet“, erzählte sie.

Mit der Familie Raser freute sich auch VP-Bürgermeister Otto Auer, der zudem zum „Taufpaten“ des Weines auserkoren

wurde: „Ich weiß, was die vergangenen Monate nervlich für euch bedeutet haben, und dass der Druck groß war, rechtzeitig zur Ernte fertig zu werden. Aber es hat sich ausgezahlt und es ist gut geworden“, meinte Auer, der außerdem die Bedeutung der Familienbetriebe hervorhob: „Sie sind eine wesentliche Säule der Landwirtschaft und mehr als eine Produktionsstätte, es geht darum, sich selbst einzubringen.“ Vor allem auch dass sich vermehrt junge Höfleiner, wie Michael Raser, dem Weinbau verschreiben, stimmt Auer optimistisch. „Das ist sehr gut für die gesamte Region“, betonte er.

Pfarrer Adam Konopka, der den neuen Weinkeller segnete, hob das vielfältige Engagement der Familie Raser hervor, sei es in der Landjugend, in der Bauernkammer oder im eigenen Betrieb. Diakon Wolfgang Reinisch

segnete schließlich den Wein.

Daniela Raser verkündete jedenfalls, dass die Familie mit dem neuen Weinkeller „noch einiges geplant“ habe. Auer wünschte „alles Gute für die Zukunft“ und war sich sicher: „Der Wein wird uns schmecken.“

## Zum Thema

- „Bio Weinbau Raser-Bayer“ bewirtschaftet nach streng biologischen Richtlinien insgesamt 9 Hektar Weingarten.
- Die Hauptsorten des Betriebes sind Grüner Veltliner und Pinot Noir. Aber auch Müller Thurgau und Zweigelt, auch als Rosé, werden angebaut.
- In der Bodenzeile 2 in Höflein betreibt die Familie außerdem einen Heurigen.

Quelle: [www.raser-bayer.at](http://www.raser-bayer.at)



Daniela und Michael Raser, Diakon Wolfgang Reinisch, Hannes Raser, Bürgermeister Otto Auer, Pfarrer Adam Konopka und Annemarie Raser.

Foto: Theresa Puchegger